



VISITE DE LIAISON AU 15^{ème} COURS DU PROJET GEOMAC DE L'OHI-NIPPON FOUNDATION

Service hydrographique du Royaume-Uni, Taunton, Royaume-Uni, 21 septembre

Contribution au programme de travail de l'OHI pour 2023

CBWP P-03 Participation à la visite de liaison GEOMAC

Le Directeur Luigi Sinapi, l'adjoint aux Directeurs Leonel Manteigas et l'expert professionnel associé Kazufumi Matsumoto ont effectué une visite au Service hydrographique du Royaume-Uni (UKHO) le 21 septembre 2023 pour rencontrer et faire le point avec les sept stagiaires qui participent au 15ème cours du projet GEOMAC (Geospatial Marine Analysis and Cartography) de l'OHI et de la Nippon Foundation. Le projet, financé par la Nippon Foundation du Japon, propose une formation en cartographie marine et en évaluation des données, qui est reconnue par le Comité international FIG/OHI/ACI sur les normes de compétence pour les hydrographes et les spécialistes en cartographie marine (IBSC) en tant que programme de cartographie de catégorie « B ». Le cours est dispensé à l'UKHO et se compose de huit modules variant d'une à trois semaines et d'un projet final. Le 15ème cours s'est déroulé du 17 juillet 2023 au 15 décembre 2023 et a réuni des stagiaires des Etats membres de l'OHI, en l'occurrence le Chili, l'Equateur, l'Indonésie, la Jamaïque, le Kenya, la Roumanie et l'Uruquay.

L'équipe du Secrétariat de l'OHI a débattu de différents sujets avec les stagiaires. En réponse, les stagiaires ont décrit leurs expériences et ont remercié la Nippon Foundation, l'UKHO et l'OHI pour l'opportunité qui leur a été donnée de développer leurs connaissances et leur expertise dans le domaine de la cartographie marine et d'autres domaines pertinents. Le Directeur Sinapi a fait une présentation soulignant les rôles de l'OHI, l'importance de l'hydrographie, les récents sujets pertinents pour l'Organisation et les activités de renforcement des capacités. L'adjoint aux Directeurs Manteigas a fait une présentation sur les objectifs, les activités et les partenariats du renforcement des capacités de l'OHI. L'impact du projet CHART/GEOMAC a également été décrit et présenté en détail par l'expert associé Matsumoto. Les stagiaires ont été encouragés à rester en contact les uns avec les autres et à maintenir le réseau des anciens et leurs relations après leur retour dans leur pays d'origine.

Pour renforcer le réseau des anciens de l'OHI-Nippon Foundation, encourager la coopération entre eux, améliorer l'amitié globale et permettre une évaluation de l'impact de ces cours dans le cadre des capacités mondiales, un séminaire des anciens est également prévu tous les trois ans, le prochain devant se dérouler en octobre 2023 à Londres.







Les professeurs et les stagiaires du 15ème cours GEOMAC avec la visite de l'équipe de l'OHI.